



Maestría en Epidemiología propuesta por Unillanos avanza en la obtención del registro calificado. Se convertiría en la primera en la región en esta área.

Villavicencio, octubre 5 de 2014. Un paso más cerca hacia la obtención del registro calificado se encuentra la Maestría en Epidemiología propuesta por la U. de los Llanos, tras la visita de los pares académicos delegados por el Ministerio de Educación Nacional (MEN), quienes se encargan de evaluar y verificar las condiciones del programa en trámite para determinar su aprobación y oferta.

El proceso de consolidar esta nueva propuesta de formación para los profesionales del llano, nace desde el 2013 cuando la Facultad de Ciencias de la Salud decide postularse en el 2013 a la convocatoria para crear esta Maestría, de la cual 21 Universidades del país hicieron parte.

El rector de la Universidad, Oscar Domínguez Gonzáles, afirmó que la trayectoria que tiene la institución desde la especialización en Epidemiología, de la cual hacen parte 140 egresados, se convierte en carta de referencia para alcanzar este propósito.

Gladys Espinosa, par Académico del Ministerio de Educación sostuvo “Esta visita nos permite reconocer los retos que tiene la institución ante las necesidades del contexto regional, conocer las propuestas en formación académica de los futuros egresados y las respuestas a los interrogantes que hace que un programa, sea exitoso”.

Por su parte Johana Loba, integrante del grupo gestor del documento de la Maestría en Epidemiología, dijo que el 90% de los epidemiólogos que hay en la Orinoquia, son egresados de Unillanos, lo que animó a la institución a generar procesos de investigación y a ofrecer otras alternativas de profundización del conocimiento, como lo es la Maestría”.

Otro componente que refuerza el pensamiento del claustro, es el convenio suscrito entre el MEN y Unillanos por valor de 350 millones de pesos, para la adecuación de dos laboratorios, uno de Entomología y el otro de Análisis de Información en Salud que serían únicos en la región.





Congreso Internacional de Ingeniería Agroindustrial congregará a productores, empresarios, estudiantes y académicos durante 4 días en Villavicencio.

Del 6 al 9 de octubre, en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Villavicencio y en la sede San Antonio de la Universidad de los Llanos, se realizará el primer congreso internacional en esta área como un espacio desde la academia para congregar a los actores del sector.

Los académicos e investigadores abordarán tópicos sobre plantas medicinales, desarrollo agroindustrial de productos forestales no maderables, alternativas de uso de subproductos para la funcionalización de alimentos, plantas promisorias dentro de la industria cosmética y ganadería ecológica, entre otras temáticas, con las cuales buscan generar una visión sobre las tendencias de la tecnología y las investigaciones a nivel agroindustrial para el progreso de la región.

Se destaca la participación especial de los expertos Carlos Chifa, de la Universidad Nacional del Chaco Austral; Yajaira Coromoto Azcarate, de la U. Nacional Experimental de Los Llanos Occidentales Ezequiel Zamora; Salvador Rojas de Corpoica, y Jhon Wilder Zartha, entre otros ponentes nacionales e internacionales.

Durante este encuentro internacional también se realizarán dos cursos “Uso de productos forestales no maderables de la agricultura del trópico húmedo”, el cual estará a cargo el Corpoica; y el curso Internacional “Obtención de materias primas vegetales para fines fito-farmacéuticos” que será dictado por el doctor Carlos Chifa y la doctora Yajaira Azcarate. Estos cursos se desarrollarán en la sede San Antonio de Unillanos.

El valor de la inscripción para el congreso es de 140 mil pesos. Para estudiantes de Unillanos 45 mil pesos.

Toda la información en: <http://web.unillanos.edu.co/index.php/eventos-comunicaciones/406-eventos/3356-i-seminario-internacional-de-ingenieria-agroindustrial>





‘Sede de Unillanos en el Ariari es vital para la construcción integral de la paz’, aseguró Asesor del Alto Comisionado para la Paz.

En su paso por Granada Meta, Diego Bautista, asesor de la Oficina del Alto Comisionado para la Paz habló sobre el rol fundamental de todos los actores en la construcción de paz, enfatizó que es un proceso no solo desde La Habana sino desde las regiones y la academia, la cual siempre ha propendido por la resolución de los nuevos conflictos a través de estudios e investigaciones.

“Sin duda la presencia de Unillanos en el Ariari será significativa para recuperar la confianza perdida por los ciudadanos”, manifestó el funcionario.

Asimismo, el alcalde de Granada Alexander Guzmán, dijo que en su municipio hay más de 14 mil desplazados por el conflicto armado, y que una solución a la guerra es la educación. “La Universidad de los Llanos será la gran apuesta a la paz, sus programas son de calidad y la nueva sede que llevará como nombre Boquemonte, sin duda le aportará al posconflicto en este territorio oportunidades de formación superior, que es lo que estamos necesitando”, enfatizó el mandatario local.

Por su parte, docentes de la Universidad de los Llanos han acompañado algunos de los ejercicios promovidos con los encuentros regionales de paz, y en temas relacionados al posconflicto, desde un trabajo de los grupos de estudio e investigación.

